

# Índice de Precios de Productor de Industrias creció 1,3% en junio impulsado por la minería

**S**egún informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), el Índice de Precios de Productor de Industrias subió 1,3% en junio, acumulando también un 2,6% al sexto mes del año.

El indicador, que resulta de la agregación de los sectores de manufactura, minería y electricidad, gas y agua), mide la variación de los precios de bienes producidos y vendidos por productores del país, explican desde el INE.

Dentro del resultado del mes, el Índice de Precios de Productor de Minería (IPPMIn) fue el que más influyó, con una variación de 2,6% y un acumulado del 5,0%. “La clase más incidente en el resultado del indicador fue extracción y procesamiento

de cobre, con una variación de 2,9%”, apuntaron en un comunicado.

Por otro lado, el Índice de Precios de Distribución de Electricidad, Gas y Agua (IPDEGA) apenas creció un 0,1% en el mes, destacando la clase captación, tratamiento y distribución de agua (0,8%). Con todo, hasta junio acumuló un alza de 4,0%.

Finalmente, está el Índice de Precios de Productor de Industria Manufacturera (IPPMIn), con una baja

de -0,3% y una variación de -1,2% en lo que va del año.

“La clase que más incidió negativamente en la variación del índice fue fabricación de pasta de madera, papel y cartón, con un descenso de 3,7%”, concluyó el INE.

